Manifestation Mardi 23 octobre

Manifestez pour protéger nos soins de santé publics À 12 h à Queen's Park



Joignez-vous à nous.
C'est important.
Nous pouvons protéger nos soins de santé publics si nous prenons position.

Pendant la campagne électorale provinciale, Doug Ford avait promis de « mettre fin à la médecine de corridor », c'est-à-dire de rouvrir et de restaurer les services.

Mais le gouvernement Ford a maintenant nommé l'ancien premier ministre de la Colombie-Britannique, Gordon Campbell, pour faire un examen financier. Gordon Campbell a fermé et privatisé des hôpitaux, supprimé des milliers de postes de première ligne, sous-traité des services de soins de santé à des entreprises et cliniques à but lucratif, et a ensuite autorisé les cliniques privées d'enfreindre la Loi canadienne sur la santé et de facturer des milliers de dollars en frais modérateurs aux patients pour des soins de santé qui étaient publics avant.

Les compressions à la RAMO et au financement de la santé mentale en Ontario ont déjà commencé.

Nous ne pouvons laisser le gouvernement créer une crise budgétaire et ensuite faire des compressions et privatiser nos hôpitaux, soins de longue durée, soins à domicile, soins de santé mentale et autres soins vitaux.

Un transport par autobus sera organisé de partout en Ontario.

Pour vous inscrire ou obtenir plus d'informations, contactez politicalaction@unifor.org



